

PRESSEINFORMATION

Spenden für einen guten Zweck: Braunform unterstützt Spendenradtour für den Bundesverband Kinderhospiz e. V.

Seit jeher ist es ein besonderes Anliegen der Braunform GmbH, Projekte im regionalen Umkreis zu unterstützen. Aus diesem Grund spendet der Mittelständler für die Spendenradtour von Andreas Eckermann, der vom 31. Juli bis zum 11. August 2019 mit seinem Rennrad rund 1.100 km quer durch Deutschland fahren wird.

Mit seiner Radtour, vom südlichsten Punkt Baden-Württembergs in Grenzach-Wyhlen bis zum nördlichsten Punkt Deutschlands auf Sylt, verbindet der passionierte Radfahrer eine Spendensammlung für den Bundesverband Kinderhospiz. Die erste Etappe wird Andreas Eckermann u. a. von Bahlinger SC Trainer Dennis Bühner begleitet, die restliche Strecke legt er dann allein zurück. Botschafter Eckermann sammelt im Vorfeld sowie während seiner Aktion Spenden, legt aber auch Wert darauf, auf die Wichtigkeit der Kinderhospizarbeit aufmerksam zu machen. Alle anfallenden Kosten der Spendenradtour werden von ihm selbst übernommen, sodass die Spenden zu 100% an den Bundesverband Kinderhospiz gehen.

Der Bundesverband Kinderhospiz e. V. wurde auf Initiative von ambulanten und stationären Kinderhospizen im Jahre 2002 gegründet und setzt sich seither für über 40.000 Kinder und Jugendlichen in Deutschland mit lebensbegrenzenden Erkrankungen ein. Weitere Informationen über die Spendenradtour sowie die Möglichkeit zu spenden gibt es unter: www.spendenradtour.de.

Als regional verwurzelttes Unternehmen stellt sich die Braunform GmbH seiner sozialen und kulturellen Verantwortung gegenüber seinen Mitarbeitern und der Gesellschaft. „Wir als Unternehmen verstehen uns als Teil der Gesellschaft. Es ist uns enorm wichtig, die sozialen Aufgaben eines Unternehmens nicht aus den Augen zu verlieren. Soziale Organisationen und Projekte nachhaltig zu unterstützen, liegt uns sehr am Herzen.“, so Inhaberin und Geschäftsführerin Pamela Braun.

Bildübersicht:



Von links nach rechts: Andreas Eckermann (Botschafter Bundesverband Kinderhospiz), Pamela Braun (Geschäftsführerin Braunform GmbH) und Dennis Bühler (Bahlinger SC Trainer).

Braunform im Überblick

Die **1977 gegründete** Braunform GmbH gilt heute mit **380 Mitarbeitern** als anerkannter Innovationsführer der kunststoffverarbeitenden Industrie. Den **Präzisions-Formenbau** kennzeichnen ein tiefes Verständnis für Technik und anspruchsvolle Kundenanforderungen sowie höchstes Qualitätsbewusstsein.

Das Unternehmen steht für **Full-Service-Engineering** im Werkzeugbau, von der Entwicklung über die Qualifizierung bis zur anspruchsvollen Produktion. Der vollklimatisierte Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie gehört zu den **weltweit führenden Unternehmen** in diesem Bereich. Zu den bedienten Branchen zählen **Pharma, Personal Care, Consumer Goods, Verpackung, Automobil, Elektro** und **Wassertechnik**.

Das Unternehmen ist spezialisiert auf die Fertigung von **Mehrkomponentenformen, Multikavitätenwerkzeugen, Etagenspritzgießwerkzeugen, Formen für die Medizintechnik (MED Mold®)** sowie schnellen, langlebigen **Drehtellern**. Zudem ist es der ideale Partner für neue Produktideen mit **Thermoplasten, TPE, Silikon** und **Keramik**. Für die Pharmaindustrie werden im **Reinraum gemäß GMP C und D** anspruchsvolle Herstellungsprozesse, inklusive automatisierter Montage und Stanzen, umgesetzt. Im eigenen **Technology Competence Center** können Spritzgießmaschinen als 2K- (mit Silikonanspritzung) und 3K-Anwendungen für Vorserienfertigungen genutzt werden. Durch die Projektabwicklung und das Full-Service-Engineering werden **kürzeste Time-to-Market-Zeiten** ermöglicht und **Kosten deutlich reduziert**. Kernfelder sind **Prozesssicherheit, kürzere Zykluszeiten, Steigerung der Ausbringungsmenge und höchste Produktqualität – Engineering made in Germany**. Das Unternehmen ist zertifiziert nach DIN EN 13485 / 15378 / 9001 / 14001 / 50001.

Braunform ist ein langfristig orientiertes Familienunternehmen. Das zeigt sich in einer hohen Reinvestitionsquote und einem Anteil der Auszubildenden am Mitarbeiterstamm von 12 %. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform nach 2014 im Jahr 2017 zum zweiten Mal mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.

Braunform – Den Menschen verbunden. In der Region zu Hause. Weltweit gefragt.